

Erstmals seit 52 Jahren kein Volksfest

Corona-Pandemie verhindert Neuauflage – Förderverein plant schon für nächstes Jahr und schließt Verträge

außen dokumentiert. Nahezu alle Betriebe in der Gemeinde haben ihre Mitarbeiter zu einer Brotzeit und einer Maß Bier eingeladen.

Der Sonntag steht immer im Zeichen von besonderen Veranstaltungen. So fanden Boxwettkämpfe statt, Oldtimertreffen Bulldogs bis Motorräder und Autos. Auch wurden immer große Umzüge gefeiert. Beim 40. Jubiläum wurde mit Unterstützung der gemeindlichen Vereine ein beeindruckender Märchenfestzug durchgeführt. Über 5000 Gäste säumten die Straßen und Wege in und um die Gemeinde.

Auch die Musik fand in Wallerfing immer ihren Platz. So wurden Musikwettbewerbe mit jungen Musikanten aus Bayern veranstaltet. Daraus gingen dann auch Künstler hervor, die zum Beispiel den ARD-Wettbewerb im Rahmen der Sendung „Immer wieder Sonntags“ gewonnen haben. Zu nennen ist hier Andreas Hastreiter, der Sommerhitkönig der ARD.

Der Volksfest-Montag gehörte vor allem den Kindern und Senioren. Die Gemeinde Wallerfing veranstaltet den Seniorennachmittag und den Kindermalwettbewerb. Auch das kann heuer zumindest nicht im Rahmen des Volksfestes stattfinden.

Manfred Eder: „Wallerfing wird wieder feiern“

Auch wenn es heuer kein Volksfest gibt: Die Veranstalter planen schon für nächstes Jahr. Es wird dieses Jahr an der Infrastruktur am Volksfestplatz gearbeitet, damit nächstes Jahr das Volksfest noch schöner und beeindruckender über die Bühne gehen kann. Es gibt wieder ein Volksfest in Wallerfing. Das ist sicher. Es wurden bereits mit allen Fieranten und Schaustellern die Verträge für nächstes Jahr geschlossen, erläutert Manfred Eder: „Wallerfing wird wieder feiern.“

Der Förderverein Wallerfing Volksfest wünscht allen Gästen und Geschäftspartnern Gesundheit und hofft, dass nächstes Jahr ein Volksfest möglich ist und alle Besucherrekorde gebrochen werden. Ein Jahr ohne Volksfest reicht. – oz

Wallerfing. Geschäftiges Treiben am Volksfestplatz in Wallerfing. Alle Mitglieder des Fördervereines Wallerfing Volksfest sind damit beschäftigt, das Festzelt und den Vorplatz zusammen mit Schaustellern und Fieranten auf Vordermann zu bringen. Täglich wird zwölf bis 14 Stunden lang gearbeitet: So wäre normalerweise die Situation vor diesem Wochenende in Wallerfing gewesen. Aber es herrschte Ruhe. Leider. Die Corona-Pandemie verhinderte das 53. Wallerfing Volksfest. „Das gab es noch nie in der Geschichte des Wallerfing Volksfestes“, sagt Manfred Eder, Vorsitzender des Fördervereines Wallerfing Volksfest.

Das Volksfest in Wallerfing ist fest verwurzelt im kulturellen Leben der Gemeinde und weit über seine Grenzen hinaus bekannt. Es ist das Aushängeschild in der positiven Außendarstellung der Gemeinde Wallerfing. Noch im Jahr 2017 wurde das 50. Wallerfing Volksfest groß gefeiert. Es fanden viele beeindruckende Veranstaltungen statt und so wurde es ein sehr erfolgreiches Jubiläumsfest.

Als Stargast konnte man die Schauspielerin Carina Dengler aus der BR-Serie „Dahoam is Dahoam“ begrüßen. Die große Schlagerparade am Volksfestsonntag war der Zeltfüller beim 50. Volksfest. Zur politischen Kundgebung konnte Edmund Stoiber als Redner präsentiert werden.

Gerade die politische Veranstaltung am Montag ist immer ein Höhepunkt des Volksfestes. Die Rednerliste reicht von Franz-Josef Strauß über Angela Merkel bis zu Horst Seehofer. Alle Großkaliber der politischen Garde waren in Wallerfing. Etliche Ministerpräsidenten und Minister auf Bundes- und Landesebene. Auch das gibt es heuer leider nicht.

Seit 2003 wird in Wallerfing die Bayerische Gurkenkönigin gekrönt. Die Veranstalter riefen im Frühjahr 2003 dazu auf, eine Gurkenkönigin im größten zusammenhängenden Gurkenanbaubietes in Europa zu wählen. Seitdem wird jedes zweite Jahr die Bayerische Gurkenkönigin in Wal-



Gut angekommen ist der Oldtimer-Umzug 2017 mit zahlreichen alten Schnauerln.



Zur Wahl der Bayerischen Gurkenkönigin – hier Lisa I. (vorne 6.v.r.) – kommen stets zahlreiche Produktköniginnen. Zudem gratulierten MdB Thomas Erndl (7.v.r.), Lampertseder (8.v.r.) und Fördervereins-Vorsitzender Manfred Eder (hinten 2.v.l.). – Fotos: Archiv OZ/Rehm (4), Schiller (1), Kolbeck(1)



Das 40. Jubiläum des Wallerfing Volksfestes wurde 2007 mit einem großen Märchenumzug gefeiert.



Gut besetzt: Zum Wallerfing Volksfest kommen Alt und Jung, aus dem Ort und den Nachbargemeinden, um gemeinsam im Festzelt zu feiern.



Carina Dengler von der TV-Serie „Dahoam is dahoam“ war der Stargast bei der großen Schlagerparade 2017.



Große Prominenz ist stets bei der Politischen Kundgebung vertreten: 2009 kam Horst Seehofer (2.v.l.) als Bayerischer Ministerpräsident.

lerfing inthronisiert. Die derzeit amtierende Königin Lisa Kirschner ist auch sehr traurig über die vielen abgesagten überregionalen Veranstaltungen. Eigentlich

wäre sie jetzt jedes Wochenende unterwegs, um dieses leckere Produkt den Menschen in ganz Deutschland zu präsentieren. Auch das geht leider nicht.

Das Wallerfing Volksfest ist schon immer ein Volksfest im wahrsten Sinne. Ein Fest für das Volk. Die Organisatoren haben immer Wert darauf gelegt, dass für

alle etwas geboten wird beim Wallerfing Volksfest. Freitags war schon immer der Tag der Betriebe. Hier wurde der Zusammenhalt in der Gemeinde Wallerfing nach